

UAA es reconocida por el ITEA por proactividad en el cumplimiento anticipado de obligaciones de transparencia



BOLETÍN 182

- La institución cumplió con el 100% de sus obligaciones en materia de transparencia de forma anticipada a pesar de la contingencia por Covid-19.

Muestra de su compromiso con el manejo responsable y eficiente de los recursos que le son otorgados, la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes ha sido reconocida de manera pública por el Instituto de Transparencia del Estado de Aguascalientes (ITEA), lo anterior, con motivo del cumplimiento anticipado del 100% de las obligaciones específicas y comunes que le son propias en dicha materia.

Al respecto, el maestro Enrique Jiménez de la Hoya, jefe del Departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión y titular de la Unidad de Transparencia de la UAA, explicó que el logro se debe a las buenas prácticas que la universidad ha desempeñado, pues a raíz de la contingencia sanitaria causada por la pandemia por Covid-19, el ITEA autorizó una ampliación de plazos para el cumplimiento de las obligaciones, y de igual forma, emitió una serie de recomendaciones para los sujetos obligados, mismas que la institución siguió de forma cabal.

Asimismo, destacó que han sido únicamente 47 los organismos públicos que lograron solventar de manera efectiva y anticipada el total de procesos de transparencia que les son requeridos. Hizo hincapié en que, con dicho logro, la Autónoma de Aguascalientes asegura el cumplimiento total de obligaciones por un tercer periodo de evaluación consecutivo por parte de este órgano garante.

Por otra parte, el jefe del Departamento de Análisis Financiero y Control de Gestión de la institución hizo énfasis en la importancia que el rector de la UAA, el doctor Francisco Javier Avelar González, da al tema de transparencia, pues él los ha impelido a ir más allá del cumplimiento de obligaciones y generar proyectos que, añadidos a las validaciones pertinentes por parte del Instituto de Transparencia del estado, puedan ayudar a que la universidad se perfile hacia reconocimientos a nivel nacional por sus prácticas en rendición de cuentas y gobierno abierto.

Bajo este sentido, comentó que, actualmente, la máxima casa de estudios de la entidad se encuentra trabajando en consolidar un micrositio por medio del cual la sociedad podrá consultar de manera amigable, a través de imágenes y documentos, el avance de los planes de trabajo que impliquen la aplicación de los recursos públicos en materia de obra, mantenimiento y adquisiciones de bienes y servicios.

Finalmente, el maestro Jiménez de la Hoya mencionó que este nuevo esfuerzo se añade a la sala de licitaciones por medio de la cual la universidad transmite en tiempo real y almacena para su consulta la videograbación de los eventos de licitación, como a la plataforma digital oficial, a través de la cual los proveedores y contratistas ofertan sus servicios a la UAA, proyectos que buscan asegurar la trazabilidad de la transparencia en la institución.